



Con éxito se realizan las cirugías de catarata y pterigium en el Hospital Luis Vernaza, a los pacientes captados en territorio nacional a través de las misiones solidarias de la Junta de Beneficencia.

Diariamente se benefician un promedio de 30 pacientes de muy escasos recursos y en condiciones de vulnerabilidad que por muchos años no han tenido la oportunidad de corregir su visión por falta de atención especializada; y que ahora, gracias a la intervención de la Junta de Beneficencia han podido acceder de manera gratuita e integral a una cirugía que les ha devuelto la esperanza de ver un mejor futuro para ellos.